

„Sterne des Sports“

01.09.2023 14:56 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

"Sterne des Sports"



Bronzener Stern des Sports für TTV Hervest-Dorsten

In einer kleinen Feierstunde hat die Vereinte Volksbank jetzt zwei Vereine aus der Region mit Lob und Preisgeld überrascht. Mit einem ganz knappen Vorsprung holte der Tischtennisverein Hervest-Dorsten den Bronzernen Stern des Sports und kommt in die nächste Runde auf Landesebene. Für ihre starke Bewerbung wurden auch die Zweitplatzierten vom Bottroper Gesundheits- und Behindertensport e. V. mit einem Geldpreis geehrt. Der TTV und der Gesundheits- und Behindertensport e. V. hatten sich jeweils initiativ mit starken Projekten zur Inklusion um die Sterne des Sports beworben, dem bundesweiten Wettbewerb der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Der auch "Oscar des Breitensports" genannte Preis zeichnet gesellschaftliches Engagement von Sportvereinen aus. "Wir freuen uns, dass wir so aktive Vereine in unserer Region haben! Herzlichen Glückwunsch an beide Sieger!", hieß es in der Laudatio von Christina Wienforth und Ralf Bröker aus dem Bereich Unternehmenskommunikation und Marketing der Vereinten Volksbank.

Text und Foto: Vereinte Volksbank eG